



PRESSEMITTEILUNG

Fahrgastbeirat Dresden e.V.

Der Fahrgastbeirat Dresden e.V. ist ein eigenständiger, gemeinnütziger Verein der unabhängig von den Dresdner Verkehrsbetrieben AG (DVB) sich für die Sorgen, Nöte und Wünsche der Kunden der DVB einsetzt.

In dieser Position sehen wir die Planungen und die Stagnation bei den Gleissanierungen entlang der Königsbrücker Straße seit Jahren kritisch. Hier ist zwar eine dringende Sanierung der Bahnanlagen geboten, um die Fahrpreise für DVB Kunden nicht durch Verspätungen und teure Notreparaturen der Gleisanlagen unnötig zu erhöhen. Im Sinne der Zufriedenheit der DVB Kunden sind aber neben der reinen Reisegeschwindigkeit der Bahnen auch der Komfort und die Sicherheit der Reisenden beim Warten und bei Ein-/Aussteigen sowie die Attraktivität des in der Nähe der Haltestellen liegenden städtischen Ambientes wichtig.

Hierzu erklärt Bernd Hoffmann, Vorsitzender Fahrgastbeirat Dresden e.V.: "Bei der vorliegenden Planung zu Variante 6 müssen DVB Kunden nicht nur extrem schmale Haltestellenbereiche hinnehmen, welches ausgesprochen unkomfortabel ist und die Attraktivität der DVB als Ganzes empfindlich einschränkt. Diese schmalen Haltestellenbereiche sind zudem auch noch unsicher - zum einen wegen der Konfliktpotentiale auf dem Gehweg (z.B. Radfahrer, Fußgänger, Kinderwagen, Rollstuhl) aber insbesondere wegen hohen Passiergeschwindigkeit von Lkw bei gleichzeitig überfüllten Haltestellenbereichen."

Nach Meinung des Fahrgastbeirat Dresden e.V. muss eine substantiell schmalere Bauausführung für die DVB Kunden und das gesamte urbane Umfeld geboten sein. Hoffmann: "Was die DVB Kunden verkehrlich brauchen, ist eine Anpassung der Fahrbahnbreite an die neuen Gleisabstände der DVB sowie eine moderate Verbeerterung des Straßenzugs vor den Kreuzungen um die Bahn an LKW vorbei zu führen. Ein Meter mehr auf jeder Seite der Straße reicht dazu völlig aus. Dafür verlangen wir aber komfortable, sichere und barrierefreie Haltestellenbereiche, an denen genügend Platz für Unterstände, Bänke und Fahrradabstellplätze gegeben ist.

In Hinblick auf die am 29.11.2011 vorgesehene Entscheidung des Dresdner Stadtrats zum überbreiten Ausbau der Königsbrücker Straße hoffen wir bei allen Fraktionen mit unserer Position Gehör zu finden. Dresden braucht eine moderne, urbane und nachhaltige Verkehrspolitik, die nicht gegen die Interessen der Kunden der DVB gerichtet ist.

Pressekontakt:

Bernd Hoffmann
Vorsitzender Fahrgastbeirat Dresden e.V.
Tel: 0351-880 60 59

Fahrgastbeirat Dresden e. V.
Postfach 20 01 15
01191 Dresden

HTTP: www.fgbdd.de

E-Mail: hoffmann@fgbdd.de

Registergericht: Amtsgericht Dresden

Registernummer: VR 5116

Steuernummer: 202/140/16851

Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt.
Steuerbefreit durch Finanzamt Dresden II am 21.04.2009

Vertretungsberechtigter Vorstand:

Bernd Hoffmann (Vorsitzender)

Alexander Barz (Stellv. Vorsitzender)

Daniel Anders (Schatzmeister)